

les biens de la terre. Comme toi, qu'elles puisent aux pieds de la Reine Immaculée la force d'être des vierges vaillante missionnaires et, si l'amour de Dieu le demande et leur en fait la grâce, des vierges martyres.

FIN

AVIS

“ Cherchez au grenier, à la cave, dans vos vieilles valises dans vos armoires et dans vos tiroirs; probablement vous y trouverez de vieux papiers, d'anciens documents, des billets ou des enveloppes sur lesquels se trouvent des timbres de toutes sortes. Faites un paquet de ces paperasses (sans en retirer ou maculer les timbrés) et envoyez les à M. A. LIONAIS, Chambre 401, Bâtisse New-York Life, Montréal (Canada), qui vous, fera un prix pour votre envoi. Si son offre ne vous satisfait pas il vous les retournera.

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Jean Chrysostome, le 16; à Lourdes de Mégantic, le 18; à Sainte-Famille I. O. le 19; à Saint-Désiré, le 21. — Mgr Bégin, archevêque de Cyrène et administrateur du diocèse de Québec, est arrivé de Rome en cette ville mardi après-midi. Beaucoup de membres du clergé et un certain nombre de laïques étaient allés à la rencontre de Mgr Bégin, soit à Lévis, soit au débarcadère de ce côté-ci du fleuve. Mgr l'administrateur s'est rendu à la basilique où NN. SS. Duhamel, Lafèche et Blais lui ont souhaité la bienvenue. Puis le vénérable voyageur s'est rendu au chœur pendant qu'on chantait le *Te Deum*. Il y a eu ensuite bénédiction du Très Saint Sacrement.